
令和７年度 豊岡南小学校の教育活動について 
保護者の皆様方には、２学期に実施した学校評価アンケートに御協力いただき、誠にあり

がとうございました。学校評価アンケートを基に、次年度、よりよい教育活動にするため職員

で検討を重ねました。その結果、来年度の教育活動を以下のように変更いたします。 

主な変更点をお伝えしますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。 

○年間行事計画について 
３月３日にコドモンにて、現段階での計画を配信しています。詳しくは、コドモンにて御確認

をお願いします。なお、今後変更することもあることを御承知おきください。 

○日課について（4月配布予定） 
     子供が安心して同じ生活リズムで毎日の学校生活を過ごすことがで 

きるように、以下のとおり変更します。 

    

    

   

 
 
○教科担任制について 
   各教師の専門性をいかし、質の高い教材研究に取り組んでいくとと 

もに、多くの教員の目で子供たちを見取り子供の表れを価値付けてい 

くため以下のとおり変更します。 

    

 

 

 

 

 
○縦割り活動について 
     上級生のリーダー性を育み、異学年の子とのかかわりとつながりを 

大切にする教育の推進を図っていくために以下のとおり変更します。 
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・清掃、モジュール後の休み時間を５分から１０分に延ばします。どの学年、学級にとっ 

てもゆとりをもって次の活動に移れるようにします。 

・特日課の給食から５校時までの時間を１０分から２０分に延ばします。そして特日課の 

火曜日、木曜日は１０分間清掃を行います。そうすることで子供にとってゆとりが生まれ 

るとともに、特日課が続く週でも学校を清潔に保てるようにします。 

・３年生以上の学級で、国語、算数も含んだ教科担任制を導入していきます。同じ学年 

の同一の教科を１人の教員がもつようにすることで、教材研究の充実と教員の授業力 

向上を目指します。 

・できる限り同じ学年の教員が互いの学級の授業をもつようにします。学級担任では気 

付かない子供のよさを多角的に見付けることで、より一層の子供理解につながると考 

えました。 



 

 

○来年度の運動会について 
      子供一人一人を大切にし、自分の力を十分に発揮するとともに、暑 

さから子供の健康を守るために来年度の運動会を以下のとおり変更 

します。 
 

 

 

 

 

 

 

〈保護者の皆様から寄せられた御意見から（抜粋）〉 

○引き渡しカードについて 

・ここ数年利用している引き渡しカードが、分かりにくく、使いにくいと感じてい 

ます。 

    昨年６月２８日にあった引き渡しの実際や課題を踏まえ現行の引き渡しカードは学校保 

管分のみを継続し、保護者用は変更します。新たなカードの形式については決定次第お知 

らせします。 

〇特日課の清掃について 

 ・長期休み前後の特日課で掃除がない日が続く場合は、教室内だけなど少しの時間 

でいいので清掃の時間を設けて頂きたいです。 

    学校内を清潔な状態に保つため、来年度は特日課の火曜、木曜においても１０分間の 

清掃活動を行います。 

〇運動会のスピーカーについて 

 ・運動会でのスピーカーの改善をお願いしたいです。 

    例年暑さによるスピーカーの不具合が起きています。来年度の運動会に向けスピーカ 

ーの設置場所や方法を工夫するなどの改善策を検討します。 

〇手作り弁当について 

 ・子どもたちがお弁当作りにチャレンジする取り組みですが、朝忙しい時間になか 

なか子どもと取り組みのが難しいです。    

子供が無理のない範囲で取り組めるよう９月１３日（土）の学校公開日を「手作り弁当 

の日」とします。前日に親子で一緒に買い物に行く、お弁当箱におかずをつめるなどでき 

ることから取り組んでみましょう。 

〇下校指導について 

 ・下校中に体調が悪くなった時の対応を学校からも指導してほしいです。 

    来年度も集団下校を行い、登下校だけでなく突発的な災害時における対応に慣れる 

とともに、下校時の子どもの安全、防犯意識を高めていきます。 

・今年度以上の充実を目指し、活動の幅を広げていきます。創立１５０周年となる来年度 

の本校を盛り上げるためにも縦割り活動の活性化を図っていきます。 

・午前中に競技を行い、午後に閉会式と振り返りを行います。今年度は一競技当たりの 

時間が長く、次の競技開始を待つ時間がありましたが、来年度は適度な競技間のゆと 

りをもった運営が可能になり、その日のうちに振り返りの時間をとることが可能になりま 

す。 

・ひろせっ子アンケートでは、約半数の方が午前中開催を希望されました。この開催方 

法により、子供の弁当の保管方法（空調のきいた部屋）が変わります。また昼の時間に 

子供が涼しい教室で休息をとることが可能になります。 


